

Reciben entidades menos participaciones (Reforma 28/08/18)

Reciben entidades menos participaciones (Reforma 28/08/18) Por Ma. Dolores Ortega Monterrey México (28 agosto 2014).- Luego de la jaja que registraron las entidades federativas en los dos meses previos, en julio las participaciones federales fueron menores a las presupuestadas, por un monto de mil 656 millones de pesos. De acuerdo a lo publicado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, las 32 entidades federativas obtuvieron en julio 49 mil 989 millones de pesos, cuando las previstas en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) eran de 51 mil 645 millones. Por su parte, Nuevo León consiguió por séptimo mes consecutivo recibir participaciones federales por encima de las presupuestadas, ahora por 54 millones de pesos más. Nuevo León obtuvo en julio 2 mil 338 millones de pesos, cuando las estimadas eran 2 mil 284 millones. Según los datos de Hacienda, las entidades federativas han recibido 353 mil 28 millones de pesos en lo que va del año, 17 mil 304 millones más de las presupuestadas en el PEF 2014. Nuevo León sumó en los primeros siete meses 16 mil 68 millones de pesos, mil 175 millones más de lo previsto. Los datos indican que en comparación con las participaciones federales que consiguieron las entidades federativas en julio del 2013, las de este año apenas aumentaron en 2.6 por ciento en términos reales. En Nuevo León, el alza de sus participaciones federales obtenidas en julio fue de 6.9 por ciento real. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo